

# 保健管理センター リニューアル・オープン！

保健管理センターだより

保健管理センター・カウンセラー 溝口 剛

この9月から約2ヶ月間にわたって改裝中だった保健管理センター本部(幸町キャンパス)の工事が、このたび終了いたしました。工事期間中は研究交流棟4階へと臨時移転してセンター業務を継続してきましたが、中には移転先の場所が分からず迷われた方もあったようです。日頃からご利用のみなさんや関係の方々には長い間ほんとうにご迷惑をお掛けしました。

お陰様で保健管理センターもリニューアルされて、よりご利用いただきやすくなりましたので、今回は新しくなった保健管理センターを少しご紹介します。今回の改裝の目玉は、なんといっても「休養室の移設・改裝」です。これまでの休養室はセンターの隅の方に二部屋に分かれて位置し、診察室や受付事務室からも離れていたために、ご利用の際にはご不便をお掛けすることもありました。そこで今回の改裝では休養室をセンター中央の広い部屋に移設して、そこに4台のベッドを入れました。これによって、診察室から休養室への移動も楽になりました、休養中にスタッフに用がある時も声を掛けやすくなりました。また、各ベッドの周囲にはカーテンを引くことで独立性を高め、休養される方がプライバシーを気にせずゆっくりと休めるように配慮しました。学内にいて気分がすぐれない時、疲れがたまっていてひと休みしたい時など、ぜひ気軽にご利用いただけたらと思っています。



新しくなった休養室

もう一つの目玉は「身障者用トイレの新設」です。これまでの保健管理センターは心身の健康支援を本業としているにもかかわらず、身障者用トイレが整備されていないことが長年の懸案事項で、障害を抱えた方や怪我などで車いす等を利用している方にはご不便をお掛けしていました。今回の改裝によって、これまでのトイレの横に独立した身障者用トイレが完成しました。車いす等ご利用のみなさんにも十分な広さを確保し、より快適なスペースとなっていますので、ぜひご利用いただけたらと思っています。

他にも、怪我をした時用の足洗い場を設置したり、資料庫等の整備をしたりと、今回の改裝は思わず大掛かりなものとなってしまいましたが、その甲斐あって、みなさんがより利用しやすい、過ごしやすい空間に生まれ変わったと思います。

保健管理センターとしましては、今後も学生、教職員のみなさんに気軽に利用していただける「こころとからだの健康オアシス」として力を尽くしていきたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願ひいたします。



身障者用トイレ